

Dorf- und Kulturverein Westernhausen lädt ein:

Neujahrskonzert mit Siggie Stern Musikalischer Auftakt für 2025

*Freitag, 3. Januar 2025, Beginn 20 Uhr, Einlass 19:30 Uhr
Haus am Sternbach, Schulweg 10, 74214 Westernhausen
Eintritt frei, um Spenden wird gebeten*

Auch 2025 kommt Siggie Stern für sein traditionelles Neujahrskonzert ins Haus am Sternbach. Der in Westernhausen aufgewachsene Liedermacher ist seit über 30 Jahren mit eigenen Songs unterwegs und singt zu Gitarre und Ukulele. Erneut hat er ein abwechslungsreiches Best-of-Programm im Gepäck, zu dem mittlerweile auch sechs musikalische Hausaufgaben gehören. Diese besonderen Westernhäuser Lieder sind in den letzten Jahren im Auftrag der Neujahrskonzert-Gäste entstanden, und tragen Titel wie „Erleboom“ oder „Herschewertweck“.

Dieses Mal steht also die Live-Premiere der siebten Hausaufgabe an. Für die sollte sich Stern mit dem umstrittenen Zebrastreifen auf der Jagsttalstraße beschäftigen. Präsentieren wird er den fertigen Song aber nicht alleine. Unterstützung bekommt er dabei von der Band „Blumen in erichs garten“, die Stern bereits Anfang der Neunziger mit Schulfreunden gegründet hat.

Das Neujahrskonzert von Siggie Stern findet am Freitag, 3. Januar 2025 um 20 Uhr im Haus am Sternbach in Westernhausen statt. Veranstalter ist der Dorf- und Kulturverein Westernhausen, der auch für Getränke sorgt. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

Mehr Informationen zu Siggie Stern und „Blumen in erichs garten“ gibt's unter www.herzbesetzer.de.